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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 14. Sitzung des Ortsrates Hesepe 
vom 17.03.2014 

ehem. Gemeindeverwaltung, Hauptstr. 7, 49565 Bramsche 
 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Horst Sievert  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Johannes Benkel  
Frau Siegrid Benkel  
Herr Helmut Millich  
Herr Peter Tändler  
Frau Anette Vor der Wösten  
Herr Dr. Harald Wegner  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Edda Dallmann  
Herr Michael Jeurink  
Herr Rolf Lindwehr  
Frau Anette Teckemeyer  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Dieter Kruckmann  

Mitglied FDP 
Herr Jan Beinke  

Verwaltung 
Frau BGM'in Liesel Höltermann  
Frau Carolin von Wahlde  

Protokollführerin 
Frau Kathrin Brueggemann  
 
 
Abwesend: 
 
 
 
Beginn: 18:04 Ende: 19:09 
 
Tagesordnung: 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
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 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
09.12.2013 

  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Informationen zum Bebauungsplan Nr. 159 "Sta-
pelberger Weg" 
 

  

 7   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Hesepe 
 

  

 8   Beantwortung von Anfragen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

und Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Sievert eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
Ergänzungen zur Tagesordnung werden nicht gewünscht. 
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

09.12.2013 
 

 
Die Genehmigung des Protokolls wird in die nächste Sitzung verschoben. 
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Sievert berichtet von diversen Treffen und Sitzungen. Insbesondere hebt er die Infor-
mationsveranstaltung der Firma Indulor am 20.02.2014 hervor. Er lobt die Bereitschaft der 
Firma den Einwohnern Einblicke in Ihr Unternehmen zu ermöglichen. 
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
Informationsveranstaltung Indulor 
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Ein Einwohner und einige Ortsratsmitglieder bemängeln, dass die Informationsveranstaltung 
der Firma Indulor nicht in den Medien angekündigt worden ist. Außerdem sollte der Informa-
tionsaustausch innerhalb des Ortsrates über Einladungen wie diese verbessert werden.   
 
 
TOP  6 Informationen zum Bebauungsplan Nr. 159 

"Stapelberger Weg" 
 

Bericht Frau Höltermann 

 
Die Erstellung eines neuen Bebauungsplans für den Stapelberger Weg ist auf einen Be-
schluss der neuen Mehrheit vom 03.12.2013 zurückzuführen. Am 18.12.2013 ist diese Ent-
scheidung durch den Stadtentwicklungsausschuss gegangen und der Aufstellungsbeschluss 
soll am 20.03.2014 in der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt erfol-
gen. 
 
Es handele sich um eine Fläche von 57.500 m² die in ca. 60-70 Bauplätze aufgeteilt werden 
könne. Da das Gebiet bisher intensiv landwirtschaftlich genutzt werde sei eine Bebauung 
vertretbar. Die Flächen seien ursprünglich für die Erweiterung des Friedhofes eingeplant 
worden und würden nun aufgrund der vermehrten Nutzung des Friedwaldes und von Urnen-
bestattungen und die damit verbundenen Raumeinsparungen nicht mehr erforderlich. Bei der 
Erstellung des Bauplanes sollen die südlich angrenzenden Flächen miteinbezogen werden 
und die Grundstücke der bisherigen Anwohner miterschlossen werden. Für die tatsächliche 
Planung seien noch Gutachten einzuholen. Ein schlüssiges Gesamtkonzept solle in Zusam-
menarbeit mit einem Ingenieurbüro erarbeitet werden und dann werde der Ortsrat auch wie-
der miteinbezogen.   
 
 
TOP  7 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Hesepe 
 

 

a.) Allgemeine Verteilung der Mittel 

 
Der Ortsrat beschließt die Mittel wie in der Anlage verteilt nach dem alten Schlüssel 
zu vergeben. Die Entscheidung über die Zuschüsse an den Kaninchenzuchtverein 
wird jedoch verschoben, bis festgestellt wurde, ob der Verein tatsächlich noch be-
steht. 

 
Abstimmungsergebnis:   Einstimmig. 

 
b.) Katzenzuchtverein 

 
Der Ortsrat beschließt den Katzenhilfeverein e.V. mit 150,00 Euro zu bezuschussen. 

 
Abstimmungsergebnis:  9 Stimmen dafür 

      0 Gegenstimmen 
      4 Enthaltungen 
  
 c.) TC Hesepe-Sögeln 
  
 Die Sanierungsarbeiten werden mit 1500,00 Euro bezuschusst. 
 
 Abstimmungsergebnis:  8 Stimmen dafür 
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      1 Gegenstimme 
      4 Enthaltungen 
 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen  
 

a.) Alfhausener Straße: 
 

Für die Aufstellung eines Bushaltehäuschens ist laut Aussage des Betriebshofes 
nicht ausreichend Platz vorhanden. OBM Sievert will sich mit den Eigentümern in 
Verbindung setzen und klären, ob diese eventuell einen Teil Ihres Grundstücks für 
den Aufbau zur Verfügung stellen.  

 
b.) Offenbachstraße: 

 
Bei Verstößen wie diesen sollen die Anlieger sich den Namen der Firma bzw. das 
Nummernschild merken und der Stadt Bescheid geben. Diese wird sich dann mit den 
Firmen in Verbindung setzen. Dieses Verfahren habe sich bereits in anderen Ortstei-
len bewährt. 

 
c.) Verkehrskontrolle: 

 
Die Polizei wurde informiert eine Verkehrskontrolle in den Abendstunden beim NP-
Markt durchzuführen.  

 
 d.) Kontrolle 
  

Der Parkplatz gegenüber dem Kindergarten wurde durch den Betriebshof in Augen-   
schein genommen. Eine Beschädigung durch den Ölverlust eines Fahrzeugs konnte 
nicht festgestellt werden. 

 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 

a.) Industriestraße 
 

Vor dem Grundstück der Firma Brüggemann sammelt sich im Herbst gefährlich viel 
Laub. Herr Brüggemann soll noch einmal auf die Räumungspflicht des Gehweges 
hingewiesen werden. 

 
 b.) Gebäude alte Gemeindeverwaltung 
 

1.) Die Eingangstreppe des Gebäudes Hauptstraße 7 ist beschädigt und soll  
      repariert werden. 
 
2.) Die Lampen im Sitzungsraum sind veraltet. Teilweise sind die Abdeckun-

gen stark verschmutzt oder fehlen sogar. Der Ortsrat bittet um Erneue-
rung. 
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TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 

Parkplatz Feuerwehr 

 
Der Parkplatz vor dem Feuerwehrgebäude ist bei Regen sehr schmierig, so dass es hier 
schon vermehrt zu leichten Kollisionen gekommen ist. Kann der Parkplatz anders befestigt 
werden? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Horst Sievert Liesel Höltermann Kathrin Brueggemann 
Ortsbürgermeister Verwaltung Protokollführer 
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